

# *Le président Rebelo mise sur l'avenir des relations avec Cuba*

---



La Havane, 28 oct. (RHC).- Peu avant son départ de Cuba, le président portugais, Marcelo Rebelo de Sousa, a déclaré que les liens de son pays avec l'Amérique Latine et notamment avec Cuba, sont des relations d'avenir.

«Nous portons notre regard sur cette région en raison des opportunités qu'elle offre, des indicateurs de croissance, de la jeunesse et du potentiel de sa population» a relevé le président du Portugal au cours d'une conférence magistrale à l'université de La Havane, dernière activité sur son agenda dans notre pays.

Il a signalé que sa délégation et lui-même sont arrivés à Cuba pleins d'optimisme afin de consolider une relation qui repose sur le respect mutuel.

«Il est impossible d'ignorer le potentiel économique des pays latino-américains, leurs initiatives d'intégration régionales et sous-régionales. L'Amérique Latine est une zone d'expansion pour le secteur des entreprises du Portugal» a-t-il relevé.

Le Président Rebelo de Sousa a d'autre part salué la victoire diplomatique de Cuba aux Nations Unies.

De son côté, le recteur de l'université de La Havane, Gustavo Cobreiro, a souligné que la visite du président portugais est une occasion pour consolider les liens entre nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110307-le-president-rebelo-mise-sur-lavenir-des-relations-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**